

*Liebe Familien,*

sicher kennt Ihr den Spruch „Was lange währt...“. So ähnlich erging es uns auch mit dem Fahrradschuppen, in dem der Fuhrpark der Kita untergebracht werden sollte. Nachdem im letzten Sommer seitens der Gemeinde der alte Gastank der Kita ausgehoben und das Gelände gepflastert wurde, konnte der kleine Schuppen – nach der Winterpause und wetterbedingt erst im zweiten Anlauf – am Samstag fast fertig aufgebaut werden und die ersten Roller, Dreiräder und Fahrräder sind eingezogen.



Wir freuen uns, dass wir gerade jetzt – in einer Zeit, die für Kinder, Eltern und Kita-Personal sehr herausfordernd ist– das Projekt so gut wie fertigstellen konnten und den Kindern damit hoffentlich eine Freude machen werden. Falls Eure Kinder berichten sollten, dass das Dach noch fehlt – das ist richtig, sollte aber bald nachgerüstet werden. ☺

Gerne bedanken wir uns bei

... den drei fleißigen Papas, die beim Aufbau tatkräftig angepackt haben,

... der Ortsgemeinde allgemein und Arno im Besonderen für die vielen Arbeitsstunden beim Vorbereiten des Geländes und beim Aufbau des Schuppens und

... beim Förderverein der Kita und Grundschule, der uns die Fahrradgarage spendiert hat.

An dieser Stelle werben wir auch gerne

... nochmals für die Mitgliedschaft im Förderverein (Flyer anbei), damit auch zukünftig die finanziellen Mittel für größere Anschaffungen zur Verfügung stehen und

... für den geplanten **Gartentag der Kita** am Samstag, den **27. Mai 2023**, an dem wir das Außengelände gerne nochmal in Schuss bringen und für die Kinder „sommerklar“ machen möchten. Nähere Infos hierzu folgen bald.

Viele Grüße,

Euer Elternausschuss

*Viola Dietz, Rebecca Follmann, Saskia Fusenig, Michaela Junk, Julian Knauß, Anna Owhochukwu, Annika Schiefer*